

# Boletín Vigilancia Estratégica #8

## 17. Explotación petrolera en el Ártico

Infografía sobre la historia de la explotación petrolera en el Ártico.

## 9. Nuevas generaciones de buques contenedores

Principales retos y oportunidades de las futuras generaciones de buques contenedores.

## 7. Tecnología de Captura y Almacenamiento de Carbono

Descripción de la tecnología que usaría los fondos oceánicos para el almacenamiento de dióxido de carbono.

## 15. Informe de puntos de inflexión tecnológicos y cambios sociales

Informe sobre las principales transformaciones sociales esperadas a partir de los cambios tecnológicos esperados en el futuro de mediano plazo.

## 18. Hoja de ruta para la implementación del proyecto Ruta de la Seda

Informe sobre la importancia comercial y geoestratégica para China del proyecto de la Ruta de la Seda, a nivel terrestre y de ruta marítima.

## 10. Drewry - Futuro de los puertos y buques

Necesidad de la infraestructura portuaria mundial de modernizarse en función de los cambios en la cadena logística y el aumento en tamaño y eficiencia de los buques.

## 6. China aprueba Ley Nacional para la Minería Marítima

Aprobación por parte del parlamento chino de la primera ley nacional para la minería marítima en el lecho marino jurisdiccional.

## 2. El precio del petróleo y el cambio en rutas marítimas

Cambios de decisión en rutas marítimas derivados del bajo precio mundial del petróleo.

## Perspectiva Económica Mundial 2016 16.

Pronósticos del Fondo Monetario Internacional sobre la economía mundial en 2016.

## Lloyd's Register Marine Technology Report Driving New Technologies 8.

Recientes desarrollos tecnológicos y en ingeniería para el mejor desempeño de los buques.

## 11. DNVGL Una perspectiva para la industria del gas y petróleo para 2016

Principales tendencias para la industria del gas y petróleo a nivel mundial para 2016.

## 5. Nuevo procedimiento de adjudicación de bloques petroleros

Cambios en la normatividad de la Agencia Nacional de Hidrocarburos para la asignación de bloques para exploración y explotación petrolera.

## 14. Reporte Global de Oportunidades 2016

Informe que presenta las principales oportunidades de negocio para 2016, en particular para la industria y tecnologías oceánicas.

## 3. Avances tecnológicos en drones acuáticos

Principales desarrollos en Inteligencia Artificial aplicados a drones acuáticos y submarinos.

## 12. Normatividad para la Seguridad Marítima en Instalaciones de Energía Renovable Costa Afuera

Guía normativa del Reino Unido para evaluar el impacto de la seguridad en la navegación y respuestas de emergencia causadas por la instalación de plataformas de energía renovable costa afuera.

## 4. Proyecto Natick

Diseño y pruebas de funcionamiento de instalaciones de servidores informáticos submarinos.

## 19. Uso de imanes para limpieza de derrames por hidrocarburos

(Video) Desarrollo de una tecnología que tiene la capacidad de limpiar agua contaminada por hidrocarburos a través de imanes.

## 1. Firma de la Alianza Transpacífico

Implicaciones económicas y geopolíticas del acuerdo comercial más ambicioso firmado hasta el momento.